

# APUNTES NECROLÓGICOS



## D. MIGUEL DE MADINABEITIA Y ARÍSTEGUI

El viernes 23 del corriente falleció en Mondragón, á la edad de 75 años, el ilustrado publicista D. Miguel de Madinabeitia, que por espacio de más de treinta desempeñó con verdadero celo el cargo de Secretario de aquel Ayuntamiento. Su muerte será seguramente sentida de los lectores de la EUSKAL-ERRIA, cuyas páginas honró con sus escritos más de una vez, y en general por los amantes de los estudios históricos, á los que consagró sus vigiliyas y cuantos ratos de ocio le permitían las atenciones de su cargo.

Amante como pocos de su pueblo, desdeñó por no abandonarlo posiciones más ventajosas, y le consagró por completo su inteligencia y su actividad. En la feliz época foral, le representó en diferentes ocasiones, como caballero procurador, en las Juntas Generales de Guipúzcoa, interviniendo siempre con acierto y competencia en las deliberaciones del congreso guipuzcoano.

Investigador incansable, comunicaba generosamente el fruto de sus tareas á cuantos le pudieran utilizar, y así mantuvo correspondencia con D. Nicolás de Soraluze y D. Antonio de Trueba, y con el señor Cánovas del Castillo, el insigne P. Fita y otros hombres igualmente doctos. En estos últimos años había quedado ya casi ciego, y, jubilado á su propia instancia, no ha podido disfrutar del apacible retiro que merecía su laboriosa existencia, viéndose agobiado por la enfermedad que le ha conducido al sepulcro.

Ha sobrellevado con resignación cristiana su cruel dolencia, y rodeado de su amante familia, ha muerto la muerte dichosa de los justos, recibiendo fervorosamente los Santos Sacramentos. ¡Dios haya acogido su alma!

